
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 128  DEL 25/06/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 17.06.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno venticinque del mese di giugno, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 11,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

Il Vice Presidente Li Muli Roberto verificata la validità della seduta, con l’approvazione del 

Consiglio, nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Aresu, Siino e Tumbarello..                                    

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P     TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P     

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 17.06.2020. 

Letto il verbale della seduta del 17.06.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 17.06.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

17.06.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 25/06/2020 13:34:07 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 25/06/2020 20:25:53 CEST

Signature Not Verified
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Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 17 Giugno 2020 
 

 

 

L’anno duemilaventi il giorno diciassette del mese di Giugno, giusta convocazione del Vice 
Presidente Li Muli Roberto del 29/05/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 11,30 in seduta ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 11,32 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Pernice, Susinno e Tumbarello e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, comunica che gli è pervenuta una mozione da parte del Consigliere Nona 

circa la rimozione dossi in Via Parrini e gli chiede chiarimenti, in quanto è come se il 

Consigliere autorizzasse la permanenza dei dossi e non la rimozione per come si evince nella 

nota, quindi lo invita a sistemarla e ripresentarla. 

Il Vice Presidente, dice di non avere altre comunicazioni ed invita i Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale fa presente che oggi alle ore 8,00 

insieme al Consigliere Valenti si è recato al mercatino di San Giovanni Apostolo (EX CEP) e 

c’erano alcune postazioni montate. I mercatari presenti lamentavano i grossi problemi 



 2 

economici  post Covid19 e la non riapertura del mercato rionale accentuerebbe la disastrosa 

situazione. Inoltre continua il Consigliere è inconcepibile che il mercato di  Borgo Nuovo è 

aperto e invece al San Giovanni Apostolo (EX CEP) no, ribadisce o tutti o nessuno, per di più 

fa presente che sta presentando insieme al  Consigliere Valenti una mozione per la riapertura 

dello stesso mercatino.  

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Nona che ieri in questo Consiglio per il numero 

limitato dei presenti non si è potuto parlare dei problemi riguardanti i  mercatini. Inoltre 

enuncia che sta presentando un documento che condividerà con tutto il Consiglio per dopo 

inviarlo all’Assessore alle Attività Produttive Piampiano. Nel documento si chiede equità e 
adeguamento del mercato rionale di San Giovanni Apostolo (EX CEP) come tutti gli altri 

mercati rionali, nella  speranza che anche essi lo siano.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale conclude dicendo che i mercatari si 

vogliono progettare  in modo più responsabile per quanto riguarda l’igiene e la raccolta della 
spazzatura con dei sacchetti e organizzare meglio a loro volta ciò che riguarda i  bisogni 

fisiologici e fare in modo di agevolare gli operatori RAP nella raccolta dei rifiuti. Di tutto 

questo si era parlato in passato anche con la Dott.ssa Larissa Calì della RAP. 

 Il Vice Presidente, non giustifica tutta la sporcizia lasciata a fine giornata lavorativa, ma 

chiaramente comprova i bisogni personali dei mercatari, soprattutto dopo 8 ore di lavoro 

continuo per strada. Inoltre si chiede come mai prima d’ora nessuno si è accorto di nulla, dei 
problemi che girano intorno ai mercatini rionali, almeno, sembrerebbe che  in questo il 

Covid-19 abbia fatto lavoro positivo facendo cambiare educazione e senso civico. Conclude 

dicendo ed a  favore di tutti coloro che non hanno lavorato e aggiunge che non ci si deve 

dimenticare dei residenti che si trovano in enormi difficoltà nei giorni in qui i mercatini sono 

presenti. 

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Cannella. (Ore 11,45). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale informa che  presenterà una 

richiesta nella quale chiederà  un incontro con il rappresentante di categoria per potere capir 

meglio e soprattutto risolvere definitivamente il problema degli abusivi. 

Il Vice Presidente, dice al Consigliere Tumbarello di avere preso appunti. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Siino, il quale è contento dell’intervento del 
Consigliere Tumbarello e si ritiene d’accordo circa la presentazione della  nota che sarà 
inoltrata al rappresentante di categoria dei mercatari. Ribadisce che bisogna comprendere i 

requisiti di qual è stata la volontà che ha determinato la decisione  di aprirne alcuni e  non 

tutti.  

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Nona. (Ore 11,50). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 

Il Vice Presidente, dice che è difficile comprendere e non si capacita del perché molti 

colleghi consiglieri insistono sul fatto di voler capire come mai alcuni mercati sono aperti ed 

altri no, afferma che secondo lui la cosa più importante è l’adeguamento del mercatino ed è 
quello che lui chiederà ai settori di competenza. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 11,51). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Siino, il quale conferma di non comprende quali 

sono ad oggi i criteri che hanno fatto sì che alcuni mercati rionali aprissero e altri no e chiede 

alla Presidenza di spiegarsi meglio,  vuol sapere se c’erano criteri oggettivi che il mercatino  
San Giovanni Apostolo (EX CEP) non aveva, mentre quello di Borgo Nuovo si. Non è una 

polemica dice e bisogna interrogarsi sul vero problema e dare le giuste risposte. 

Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 11,56). 
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Consiglieri presenti:  n. 07. 

Il Vice Presidente, ribadisce che scriverà ai settori di competenza senza chiedere i criteri ma 

bensì le misure di apertura. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale dice che il 70x100 dei 

mercatari sono abusivi e il rimanente 30x100 sono regolari, questo è bastevole per non aprire, 

per questo chiede in Consiglio la presenza di un rappresentante di categoria dei mercatari. 

Il Vice Presidente, comunica che ha chiesto all’Assessore alle Attività Produttive di 
regolarizzare tutti compreso gli abusivi che se adeguati possono anche loro lavorare come gli 

altri, ma nessuna risposta ad oggi è arrivata. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale si trova d’accordo con l’intervento 
del Vice Presidente e non con quanto detto dal Consigliere Tumbarello circa gli abusivi, in 

quanto noi non possiamo stabilire chi sono gli irregolari e chi non, ritiene che si devono 

riaprire subito tutti i mercati anche perché in quelli riaperti dopo Covid-19 ci sono gli abusivi, 

ci sono sempre stati e sempre ci saranno e ciò  non  spiega il perché alcuni mercati siano stati 

discriminati, pertanto secondo lui o si aprono tutti oppure niente. Inoltre non si decifra come 

mai anche all’ VIII^ Circoscrizione in Viale Campania il mercatino è aperto, doveva essere 
dislocato da un'altra parte, insieme ad altri mercati dovevano andare dentro la Fiera del 

Mediterraneo, non si spiega e si chiede cosa sta combinando l’Amministrazione Centrale a tal 
proposito.  

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Valenti, che come garante di questa Istituzione 

deve prendere le distanze per quanto riguarda gli abusivi nei mercati rionali.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale ribadisce che il Consigliere 

Valenti è figura Istituzionale e va al di sopra della Polizia Municipale e Assessore. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Valenti dicendo che lui non sa chi sono gli abusivi e 

chi non.  

Il Vice Presidente risponde, visto che il Consigliere Valenti  ha parlato di fiera che sono stati i 

mercatari stessi a non volerci andare. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale dice che non è plausibile 

l’abusivismo, ci sono mercatari regolari e per questi si deve aprire,  non si possono 

discriminare gli autorizzati.  

Il Vice Presidente, si trova d’accordo con il Consigliere Aresu e farà un interrogazione sugli 
stalli per il mercato rionale San Giovanni Apostolo (EX CEP) che sono 68 censiti. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Susinno, propone 

la sua sostituzione con il Consigliere Aresu, e pone in votazione per appello nominale, la 

suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.07. 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Pernice. (Ore 12,17). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 
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Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Pernice, propone 

la sua sostituzione con il Consigliere Cannella, e pone in votazione per favorevoli/contrari, la 

suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:  n.06. 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale comunica che presenterà un 

Emendamento aggiuntivo sul Parere ex art. 9 Regolamento Decentramento relativo al 

Regolamento Comunale sull’Imposta Municipale Propria (IMU) con Prot. N. 664380/A del 

17/06/2020, ne illustra il contenuto e chiede a questo consiglio di approfondire invitando in 

aula il Dott. Pupillo e la Dott.ssa Mandalà.  

Il Vice Presidente è d’accordo con la Consigliera Tumbarello. 
Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 12,23). 

Consiglieri presenti:  n. 05. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,23 dichiara chiusa la 

seduta e la rinvia di un’ora  alle ore 13,23 per il secondo appello. 
Alle ore 13,26 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, alle ore 13,26 vista e constatata la mancanza del numero legale dichiara 

chiusa la seduta e la rinvia al giorno successivo alle ore 11,30. 

 

 

 

 

 

 

 

     

      Il Segretario 

 Istruttore Contabile                          Il Vice Presidente    

         Sig.ra Arianna Bucaro                                              Roberto Li Muli 

     

 

         
         

Signed by ARIANNA BUCARO
on 23/06/2020 10:47:59 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 24/06/2020 19:22:05 CEST

Signature Not Verified


